



Alejandro Moreno califica de pésima la política exterior ante pronunciamiento de conflicto en Israel

El dirigente nacional del PRI y diputado, Alejandro Moreno Cárdenas, calificó como pésima la política exterior del gobierno mexicano ante los ataques de Hamás en contra de Israel.

Alejandro Moreno afirmó: “México siempre se ha caracterizado por ser solidario con los connacionales, yo puedo decir que en un gobierno priista, en ese instante hubiera salido un avión, dos, tres, cuatro, cinco, para inmediatamente traer a los connacionales, condenar enérgicamente, no por encimita para tratar de quedar bien, estos actos atroces”.

<https://drive.google.com/file/d/1GVUAiaVVVh8pj4rmSedGmPRWfHgVXv6r/view>